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村田 けい子です
みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。 ０９
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仕事を終え役場で車を降りた時、思わず「見て！
凄い！」上空を覆いつくさんばかりの雲の塊のせめ
ぎ合い。東の空は真っ暗です。これから立科町も凄
まじい大雨や雷などの暴風雨にさらされるのではと
家路を急ぎました。ところが家に着くころにはこの雲
は文字通り雲散霧消しており、わずかに大粒の雨
粒がぱらぱらと降った程度。
小諸市では大粒の雹（ひょう）が降ったとのこと。
大自然の驚異を目の当たりにしました。

議会から
豚コレラ対策 野生猪侵入防止用電気防護柵設置
へ

８．６ 定例全員協議会での報告から

国の補助制度は、電気柵設置費用（１ｍ当たり1万円）のうち１/２、 県 １/４、 町１/４であり、
9月の補正予算の計上は、立科町の9事業所の豚舎周辺をぐるりと囲む長さの電気柵設置工事分で
事業費は3,200万円、ウチ町の負担分は800万円。国・県の補助は県畜産会を通して町に交付されます。
自己負担分は、かかった工事費の消費税分となります。

現在シカの侵入防止柵が設置されていますが、倒木などでその囲いが壊れて、シカの進入を許してい
る実態があります。どのように対応するのかと質問、地域で管理組合を作ってもらい、見回りなどをしてもら
い、補修の材料は町が提供するとしています。
豚コレラ対策のこの電気柵も、管理はそれぞれの養豚業者が行うこととしています。

千曲バス中山道線の本数が減便に！ ますます不便に。
7月30日千曲バスの担当者が来庁し、ダイヤの見直しについての提案があったとのこと。深刻な運転手不
足と平均乗車密度が低下（乗る人が少ない）したことから、減便に踏み切りたいとのこと。
平日では芦田から岩村田行は10便から8便へ、岩村田から芦田行は10便から7便へ。
土日祝日は 芦田からの便・岩村田からの便、共に 「8便から3便へ」減便となります。
議会では観光客の多い土日祝日に減便すると、影響が大きいのではないか、との懸
念の声も出ました。観光協会にもこの情報を伝えたとのことですが、影響が心配されます。
今後、佐久市と調整後、千曲バスと協議予定だそうです。県・市長の地域公共交通
活性化協議会の承認が必要だとのことで、皆さん
の声を町にお寄せください。 （担当 企画課）

【芦田から岩村田への便】

＊9:50，13:06，14:26芦田発は減便予定で
その間に10:40発、13:43発が増便予定。

千曲バス

新聞紙上でも話題となっている豚コレラ。すでに松本市や南信などで39頭の豚
コレラ陽性の野生猪が確認されています。（8月2日）、これを受けて国と県では対
策を打ち出しました。野生の猪が畜舎に侵入しないように電気柵を設置するため
の補助制度を新設。これを受けて町は、9月議会に電気柵設置のための補正予
算を提出の予定です。

芦田 塩名田 佐久平 浅間病院 岩村田

7:10 7:41 7:51 7:59 8:04

7:37 8:10 8:20 8:28 8:33

8:52 9:21 9:31 9:31 9:42

10:40 11:09 11:19 11:25 11:30

13:43 14:12 14:22 14:28 14:33

15:54 16:23 16:33 16:39 16:44

17:10 17:39 17:49 17:55 18:00

19:02 19:31 19:41 19:47 19:52



議会から
幼児教育・保育の無償化、町の場合は

今年の10月1日から、 ０～２歳児の住民税非課税世帯と3～5才までの幼稚園・保育園・認知こども園な
どを利用する子どもたちの保育料が無償化されます。しかし、副食費（月額4500円）は自己負担となりま
す。財源は消費税。
立科町の場合、年収360万円未満の世帯及び同時入所の第3子以降については副食費が免除されま
す。また、保育料で第3子は無料、2人目は半額の保育料としていますので、今後も副食費も同様に半額
とします。

無償化による町の財政への影響額は
保育料の減収分…150万円 ₍118名分） ➀
副食費徴収での増収分・・・37万３500円₍83名分） ② ➀-②＝112万6500円 減収となります。
今年の10月から3月分については国が臨時交付金で補てんされますが、来年度以降は全額町負担とな
ります。（来年度以降も、民間の保育所には国の補助あります。公立から民間への圧力が強まります。）

副食費の徴収については、多くの自治体で徴収しない方向です。（軽井沢町・東御市では徴収予定）
議会では、副食費は徴収しないようにすべきとの意見が多数出ました。町は今後検討したいと答えました。

8月9日より、新業者でオープン 50種近い豊富なメニュー 権
現亭
あらたな業者は小諸市で「フードサービスおしどり」を展開した町内業者

蓼科高校、新年度募集定員で
1クラス減？！

今年3月1日よりリニューアルオープンした立科温泉権現の湯。新たな業者で
始まりましたが、多くのお客さんに対応できず、「遅い・味が良くない・メニューが
少ない」などの苦情が寄せられ改善を求めていましたが対応できず、業者自ら辞
退することとなりました。町は応募された業者に打診していましたが、第3位の町
内業者に決定。使用料率も１５％（売り上げの15%を使用料として納める事）に。

私は、➀メニューはどんなもの？若いファミリー向けのメニューがあるか。②多数の客に対応できるよう
厨房設備に慣れる準備はしたのか。③味が不評であったが事前に試食会はしたのか。と質（ただ）しまし
た。業者の申し出により、準備期間を8月1日から8日間取って9日からオープン、前日8日に役場の幹部、
検討会議のメンバー、従業員などに試食してもらう予定。メニューは若い人向けも用意していると回答。
お子様ランチ、ハンバーグ定食、味噌チャーシューラーメン、冷やし中華など、新たなメニューが並んで

特製 権現定食 １，０００円
（お刺身・地元野菜の天ぷら・小鉢など）
ハンバーグ定食 800円
生姜焼き定食 800円
豚カツ定食 800円
エビフライ定食ジャンボ 900円
お子様ランチ 600円
特製ビーフカレー 700円
豚カツカレー 900円

おつまみ
フライドポテト300円 ゴマ団子 300円
焼き鳥３本 360円 ところてん 300円
冷ややっこ 200円
ミニサラダ 300円

います。50種類にもなる多さ。楽しみですね。

来年度の生徒募集のクラス定員を1クラス減らすこと
が要請された蓼科高校。県の第6区校長会での募集
人員の削減を求められ蓼科高校の校長が承諾したと
の報告を受けて、蓼科高校の同窓会や育成会を中心
に校長との懇談が8日に予定。事実経過を確認したう
えで、校長の一存で受けられるものではないと撤回の
動きを進めています。
募集定員を減らせば、次は募集の停止、そして廃校
というのがお決まりのコースです。実際に望月高校は
廃止となり、長野西高校のサテライト校となっています。

長野県教育委員会は少子化を理由に小中高校の再
編を強行し、あちこちで廃校、統合が行なわれていま
す。地域に根差した学校は、そこにあることで、地域の
活力を生み出し、雇用の場となり、地域の希望・未来
です。地域の声を無視した効率化一辺倒の在り方で、
いいんでしょうか。
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